

Finalizado otro Curso práctico de Auriculoterapia.

Nuestra Asociación clausura otra nueva edición del Curso de Auriculoterapia en la sede de nuestro Colegio Oficial de Enfermería de Alicante. El curso fue impartido por los profesores José Eugenio Alfaro Roca y Joaquín A. del Cerro Gabarró durante los meses de marzo y abril del 2014.

La formación en esta terapia oriental ofrece a la enfermería una herramienta muy útil, eficaz y sencilla para que la pueda utilizar en los cuidados que ofrece en su lugar de trabajo.

Las indicaciones de esta terapia son muy numerosas, especialmente muy efectivas en alivio del dolor y alteraciones emocionales.

Las enfermeras asistentes al curso han quedado gratamente satisfechas con los conocimientos aprendidos, y han podido comprobar en ellas mismas, durante las clases prácticas los beneficios de la aplicación de esta técnica oriental.



Joaquín A. del Cerro Gabarró y José Eugenio Alfaro Roca, llevan una larga trayectoria en la formación de enfermeros en auriculoterapia.

Ya son numerosos los cursos realizados por ADEATA y el Colegio Oficial de Enfermería de Alicante tanto en Alicante como en los diferentes hospitales de la provincia (Elche, Elda, La Vila y Orihuela)

Hospital de la Vilajoyosa. Junio de 2007



H.G.U. Elx Diciembre 2006



Otras fotos realizadas en el Hospital de ELCHE



